

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Dezember 2004

Nr. 2004/2632

Empfang der kantonsrätlichen Justizkommission

1. Erwägungen

Am Mittwoch, 12. Januar 2005, ca. 17.30 Uhr, findet der Empfang der kantonsrätlichen Justizkommission im Rathauskeller statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 17 Teilnehmenden ein Apéro mit anschliessendem Nachtessen im Rathauskeller offeriert. Die Kosten des Regierungsrates gehen zu Lasten des Allg. Kredites, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrat Walter Straumann (Landammann 2005) wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen.

Die Organisation des Anlasses erfolgt durch die Staatskanzlei.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei (3)
Amt für Finanzen
Kant. Finanzkontrolle
Abgeordneter
Abwart
Weibel
Heidi Saner (16), Aktuarin Justizkommission